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◎あなたが今日気づいたことは？ 

・中身の深い議論が交わされるようになり、確実に進化している。 

・前日に読むことの大切さを感じました。 

・「投票しない自由」もあること。 

・班ごとに「基本条例」のイメージに差があるように感じた。 

・初めての会場で気分が一新した。 

・いつもそうですが、みんなが一生懸命議論されているのを見てうれしく思います。 

・皆さんがいろいろな考えをしっかり持っておられること、いつもすごいと思います。 

・今までの討議が資料一覧でまとまり、分かりやすかった。 

・ようやく条文に近付いてきた感じがする。 

・ようやく条例としての形が見えはじめたし、 様々な意見、 見方があることに気付きました。 

・広い会場なので、何となく盛り上がらないようであった。出席者も一人でも少ないといろ 

いろな意見が出ず残念。 

◎あなたが今日うれしく思ったこと、満足したことは？ 

・皆さん真剣に検討している。 

・回を重ねるごとに各者の考え方もわかり、議論・検討に深みがつきます。 

・小さなことも聞いてもらえてうれしかった。 

・休みが続いたがワークショップにスムーズに入れたこと。 

・前向きな意見が多かった。 

・資料 1 中、これまでの検討内容と条例の構成要素との関係表は、これまでの内容を整理し 

て振り返ることができ、ありがたいです。 

・今まであいまいだった事柄が、だんだん組み立てられ分かりやすくなってきた。 

・まちづくり基本条例の要素案 （中間まとめ） が良くまとめてあったので検討しやすかった。 

・いろいろな意見が聴けたこと。 

・良き仲間と意見交換ができた。 

・真剣さも必要だが、笑顔で話し合いができたよ。 

・相変わらず活発な意見交換がされていること。 

・自分の意見が言えたこと。 

・配布されたプリントを読むことで少々理解できた。 

・意見も言えたし、皆さんの意見も聞き、大変参考になり、勉強できました。時間もあり、 

しっかり話し合いができたと思う。 
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◎あなたが今日不満に思ったこと、悲しかったことは？ 

・意見が脱線したりした際に、それを上手く聴いて、元の議論の方向へ導くことができず、 

議論内容が散漫になってしまったこと。 

・今日の課題を話し合うには、とても時間が短すぎたと思う。 

・会場が寒かったです。 

・全部理解することは大変難しい。 一生懸命資料を作成した人には心より感謝するとともに、 

理解できない部分に申し訳なく思っています。 

・音が聞きづらかった。 

◎あなたが今日、言い残したことは？ 

・条例の用語は日本語で統一してほしい。 

・たくさんあるが、わずかでも意見が通ることだけでも良いと思った。 

・必要、不要の区分けで、決めることに迷った。他の人の意見を聞くことで考えることが多 

いと思った。 

・条例は文語も難しく、大変難しい。 

◎その他

・会場が寒かった。 

・できるだけ条文は分かりやすい文章にしてほしい。 

・時に、新聞に個人的な意見が出ることがあるが、何故その場で言うことができないのか残 

念に思うことがあります。 

・マイクが聞き取りづらく、非常に困った。 

・音声が２重になり、聞きづらかった。 

・暖房が切れた。


